



L'ancienne star du tennis mondial Yannick Noah, tourne dérision ceux célèbrent l'élimination des Lions au Mondial.

Yannick Noah a partagé le plateau le temps d'une émission avec le rappeur Maalhox le viber, tous deux invités sur France 24 par Claudy Siar ;

Au cours de cette émission, le célèbre animateur, producteur de Couleurs tropicales sur RFI, va interroger les deux artistes camerounais sur la prestation des lions indomptables au mondial 2022.

Maalhox le viber ne va pas passer par quatre chemins pour saluer le parcours de la sélection camerounaise, avec notamment cette victoire historique sur le Brésil, qui, pour lui est l'équivalente d'une finale du mondial remportée.

Le vainqueur de Roland Garos, Yannick Noah va plutôt se montré déçu par cette élimination précoce que certains fans des Lions tentent maladroitement de justifier. **«Même quand on est dans la merde on trouve toujours un moyen de rigoler avec ça. On a été battu proprement mais on trouve le moyen de dire qu'on a battu l'équipe C du Brésil et on est content avec ça (rire) c'est vraiment terrible. Non c'est une grosse déception»**, va cracher Yannick Noah.